



Equipe UNSS minime garçons de handball

publié le 08/11/2017

L'équipe minime de handball a participé au tournoi de Saint Michel. Pour leur première sortie de l'année, elle s'est classée deuxième.

Un grand bravo à nos handballeurs !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.